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Seduta del Consiglio Comunale 22 novembre 2005 

 

Intervento del Consigliere De Albertis 

VENDITA DELLO STABILE DI 

P.LE DATEO: 

appartamenti subito  

e nuove costruzioni 
 

 

  

Noi votiamo questa delibera perché è stata modificata, in 

quanto andiamo non più ad acquisire tutto quel patrimonio Aler, 

perché desideravamo che questo patrimonio Aler, che è già 

destinato ad acquisizione a riscatto, per la maggior parte restasse 

con questa destinazione che va sicuramente ad esaudire la 

richiesta di una fascia sociale attualmente in sofferenza, che è 

quella che non accede all’ERP, ma che non accede completamente 

al libero mercato. E in più abbiamo trovato questa soluzione in cui 

comunque 72 alloggi vengono dati subito. Quindi diamo anche una 

risposta immediata con degli alloggi liberi, e poi soprattutto 

andiamo a costruire. Costruiamo nuovi alloggi sempre nell’ottica di 
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quella nuova mentalità, che non sarà più quella dei quartieri 

popolari costruiti dalla sinistra, case dormitorio, ma l’ottica che 

abbiamo impostato anche con le delibere dell’assessore Verga di 

nuovi quartieri ben diversi, e che offrono anche servizi ai cittadini. 

Quindi con queste modifiche della delibera che sono state attuate 

e che rivendichiamo come principio, questa delibera verrà votata”.  

 
 


